

Le GLH existe depuis décembre 75. Nous avons tenu jusqu'à l'été avec 2 permanences par semaines. Nous avons drainé une quarantaine de personnes. Nous avons eu quelques actions à l'extérieur (se reporter au n°1).

Depuis, l'enthousiasme du début est tombé. C'est pratiquement le point mort depuis la rentrée. Il y a bien quelques projets, comme celui d'un ciné-club, mais sa mise en place et son fonctionnement ne sont pas simples et demandent d'être plus nombreux que 2 ou 3 pour s'en occuper. Sans parler des problèmes de financement.

Il est possible que nous reprenions des permanences dans une librairie amie Rive Gauche, ce qui représenterait un support plus attrayant que la pièce sombre et vide où ça se passait avant. Il n'est pas question de reprendre des permanences et des réunions comme l'année dernière, où on se réunissait à heure fixe exprès pour discuter d'homosexualité. En fait, on se regardait assez souvent en chiens de faïence et c'étaient toujours les mêmes qui parlaient, toujours à peu près des mêmes choses. Et on se faisait traiter avec raison d'intellectuels par un gars qui travaillait chez Renault.

L'une des raisons du "calage" du groupe est la grande hétérogénéité des demandes (due au fait qu'il est venu des gens très différents, ce qui est en soi une bonne chose) et des prises de conscience sur l'homosexualité tant à un niveau individuel qu'à un niveau plus général ou qui plus est politique. Certains se sentaient très mal dans leur peau et voulaient s'en sortir. Certains venaient pour briser leur isolement et faire des rencontres. Certains venaient pour "militer" pour une "cause" qui leur paraissait bonne. Certains étaient plus disposés que d'autres (absence ou non de répression possible dans le milieu professionnel ou autre) à apparaître et à s'engager publiquement en tant qu'homosexuels (ex: distributions de tracts, débats publics...)

Il est normal que beaucoup de gens se soient désintéressés du groupe s'ils ne trouvaient pas satisfaction à leur demande et s'ils ne retrouvaient pas cette demande chez les autres.

Pour ce qui est de l'aspect du désir et de la recherche individuelle au sein du groupe, c'est quelques chose que nous avons constamment éludé, consciemment ou non. Ce qui n'a pas empêché que des rencontres se fassent.

Nous recevons toujours des lettres à la B.P., ce qui prouve qu'il y a toujours une demande, et au moins, un besoin de communication. Le groupe devra évoluer, trouver d'autres moyens de contact et d'échange, d'autres formes d'action, ou il disparaîtra.

Nous ne sommes pas prêts à participer à une rencontre nationale sur des bases précises et communes. (Est ce que ne n'est pas s'illusionner que de croire que le mouvement homosexuel en France est mûr pour ça?). Une rencontre moins ambitieuse, informelle permettrait au moins de clarifier les choses et de permettre des contacts différents entre les groupes que ceux qui ont été établis (quand ils l'ont été) par lettres.

Dernier point matériel: nous pouvons disposer d'une OFSET qui est partagée entre plusieurs groupes sur Rouen. Mais il n'est pas question que nous prenions seuls une édition en charge. Nous pouvons aussi diffuser dans une (bientôt 2) librairie. C'est déjà fait pour le bulletin province N°1.

G.L.H. ROUEN

Le groupe de Rouen redémarre doucement. La rentrée a été très longue, et ça à l'air d'être assez général.

Pour l'instant, nous nous limitons à quelques points d'action précis: -création d'un ciné-club afin de projeter régulièrement des films touchant peu ou près à l'homosexualité.

-recherche et aménagement d'un nouveau local, lieu de réunions, de rencontres; préparation d'une réunion publique dans le courant de l'année. Nous avons appris qu'il existerait un groupe à Caen et qui aimerait bien prendre contact sans attendre une réunion nationale.

Ecrire nous si vous avez leurs coordonnées. D'autant que nous avons des copains dans la région (Manche-Calvados) que ça intéresserait.

Sur Rouen, nous avons trouvé des moyens de diffusion des brochures du GLH soit nationales (bull. provinces), soit locales (à venir):

C'est la librairie militante Rencontres Croix de Pierre sur la rive droite et bientôt une autre aux Emmurées sur la rive gauche.

Nous attendons de vos nouvelles...

Bien des douceurs à tous. Bisous.

Patrice